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Представители НИЯУ МИФИ поучаствовали в форуме «Будущее высшей школы». Фото: 

страница НИЯУ МИФИ в социальных сетях 
 

Представители Научного исследовательского ядерного университета «МИФИ» выступили 

с докладом в рамках профессионального форума «Будущее высшей школы». Об этом 

стало известно 20 июня. 

Ректора МИФИ Владимир Шевченко подчеркнул важность сотрудничества филиалов вуза 

с предприятиями госкорпорации «Росатом». Он отметил, что они обеспечивают не только 

академическое, но и специализированное профессиональное образование. В то же время, 

основная площадка в Москве сосредоточена на подготовке кадров для научной работы. 

— Существует необходимость интеграции этих направлений. Взаимопонимание между 

будущими учеными и специалистами практической сферы очень важно для осознания 

более широкого контекста их деятельности, основанного на фундаментальных научных 

принципах, — добавили представители пресс-службы МИФИ. 

Владимир Шевченко поднял вопрос об ограничениях наукометрии в оценке научных 

исследований. Директор Центра мониторинга и рейтинговых исследований МИФИ Сергей 

Киреев обозначил основные направления, влияющие на бренд университета. 

Источник: управа района Москворечье-Сабурово (портал правительства Москвы на 

официальном сайте Мэра Москвы) 21.06.2024 г.  
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